
    
Ecole Elémentaire LE PALOISEL    Combs la Ville, le 28 juin 2010 
5, Avenue du Paloisel 
77 380 COMBS-LA-VILLE 
01 60 60 71 12 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 
DU 15 JUIN 2010 

 
 
Présents :  

Enseignants : Mme De Herder, Mme Dewitte, Mme Fourot,  Mme Guérin-Bouziane, Mme 
Hervoin, Mme L’Hénoret, Mme Lioret, Mme Vigneulle, M.Vigneulle.  
Parents d’élèves : Mme Brusson, Mme Chezeaud , Mme Di Mascio, (UNAAPE), M. Gigot 
(FCPE), Mme Costard, Mme Rousseau, Mme  Aucoulon-Salesse 

 Rased :  
           DDEN :  
 Municipalité : Mme Palich (Conseillère Municipale) 
           
 
Excusés : Mme Taburet (IEN),  M. Geoffroy (Député-Maire), Mme Nedelec, M.Glachant 
(Parents d’élèves). M.Garac (DDEN) Mme Hatif,           
Absent :  

Le conseil d’école débute à 18h30, secrétaire : Mme L’Hénoret. 
 
1. Point sur les effectifs: 
 

Actuellement : 228 élèves inscrits pour l’an prochain: 3 de plus que cette année. 
Répartition : 
 
48 CP, 51 CE1, 44 CE2, 41 CM1,44 CM2 
 
Il y aura 2 CP à 24  
              2 CE1 à 25 et 26 
 

Pour le cycle 3, nous  avons le choix entre plusieurs structures qui ne nous satisfont pas 
totalement.  
Chacune présente des  inconvénients :  
 - 2 cours doubles 
 - 1 classe très chargée 
 - les CM1 répartis  sur trois classes  
 
Afin d’éviter les déceptions, les classes ne seront affichées qu’à la rentrée car les effectifs 
changent jusqu’au dernier moment. 
 
Les 19 demandes de dérogations ont finalement été acceptées. 
 
2. Evaluations nationales CE1 



 
Les résultats sont assez satisfaisants: 
Pour l’école: 74% de réussite en math 
                   70%  en français 
 
                      98% des élèves ont plus de 50% de réussite en math 
                      93% en français 
 
Le bilan  est donc satisfaisant pour le CE1  «  aménagé » de cette année. 
 
3. Fonctionnement des inscriptions du restaurant scolaire. 
 
 Récemment, un problème est survenu à l’école Paloisel :  
4 enfants ont menti à leur enseignante et ont déjeuné dans un restaurant de la ville au lieu 
d’aller à la cantine. 
Chez les petits, les parents écrivent des mots sur le cahier de correspondance. Mais pour les 
grands, les parents et les enseignants  font confiance aux élèves. 
Si cet incident est arrivé une fois, il pourrait se reproduire. 
 
D’après Mme  l’Inspectrice, les enseignants ne sont pas responsables du temps du midi. 
Elle  souhaite changer le fonctionnement des inscriptions et signer une convention avec la 
mairie. 
 
Intervention de Mme Palich: 
Actuellement, ce problème est sujet à réflexion: un protocole est en cours d’élaboration entre 
la municipalité et l’Inspection: les parents devront remplir une fiche hebdomadaire ou 
mensuelle. 
 
Interrogés, les parents de l’école préfèrent une fiche hebdomadaire. 
 
 Question : Que se passera t-il si les parents ne remplissent pas la fiche?  
-Ils paieront . 
 
4) questions diverses 
 
-   Les lampadaires extérieurs de l’accueil ne fonctionnent plus depuis 2 ans. 
-   Pour le  jour de la rentrée, un parent suggère de supprimer l’appel (trop long) 
 C’est indispensable pour vérifier tous les présents. 
-  Rentrée le 2 septembre : Pourquoi n’y a-t-il pas de centre le mercredi 1er ? 
- La circulation devant l’école pose problème : des personnes font demi-tour sur la  contre 
allée piétonnière du collège. C’est très dangereux. 
 - La fête de l’école : Vendredi 25 juin: matin: chants sous le préau  
                               après midi: jeux dans la cour  
 
 
Fin du conseil : 19h 20 

 
 
Le Directeur,     La secrétaire, 

D. Vigneulle    L. L’Hénoret  


